

# Neues aus der MW Biomasse AG

Nr. 01/ 2019



## Sebastian Henghuber im Vorstand des BBE

„Ich freue mich sehr darauf, die Interessen der Holzenergie auf Bundesebene zu vertreten“, erklärt Sebastian Henghuber stolz. Er wurde Mitte Dezember in den Vorstand des Bundesverbandes Bioenergie e.V. (BBE) gewählt. Der BBE, 1998 gegründet, vertritt die Vielfalt der Bioenergie in Politik und Gesellschaft. Turnusgemäß wird alle drei Jahre ein neuer Vorstand mit neun Mitgliedern gewählt. Da die Holzenergie eine der wichtigsten Energiequellen für das Gelingen der Energiewende ist, stellen ihre Vertreter im neuen Vorstand vier Mitglieder.

Vorstandsvorsitzender bleibt Artur Auernhammer, aktiver Landwirt und Vorstand des MR Weißenburg-Gunzenhausen. Er ist gleichzeitig für die CSU als Abgeordneter im Bundestag.



Sebastian Henghuber hat sich zum Ziel gesetzt, als Stimme der Holzenergie, die Interessen der Land- und Forstwirte sowie der Wärme-Dienstleister zu vertreten. Er möchte das Hauptstadtbüro des Verbandes stärken, um näher am täglichen politischen Geschehen dran zu sein. Um die interne und externe Kommunikation des Verbandes zu verbessern, soll eine Vollzeitstelle für Öffentlichkeitsarbeit im Berliner Büro entstehen. Von hier aus sollen in

Zukunft die beiden großen Kongresse des BBE organisiert und die gesamte Pressearbeit gemanagt werden.

Mit seinen langjährigen Erfahrungen als Vorstand der MW Biomasse AG wird Sebastian Henghuber den Bioenergie-Verband tatkräftig unterstützen.

## Unser neuer Mitarbeiter Stephan Thalmeir stellt sich vor



Liebe Mitglieder,

mein Name ist Stephan Thalmeir. Ich bin 28 Jahre alt und komme aus München-Großhadern.

Nach der abgeschlossenen Ausbildung zum Gärtner, Fachrichtung Garten- und Landschaftsbau, begann mein forstlicher Werdegang an der

Hochschule Weihenstephan-Triesdorf, an der ich meinen Abschluss als Forstingenieur absolvierte. Anschließend besuchte ich die Bayerische Forstschule in Lohr am Main, die ich im Oktober 2017 mit erfolgreicher Qualifikationsprüfung abschließen konnte. Im letzten Jahr war ich an verschiedenen Forstämtern in Bayern mit unterschiedlichen Aufgaben betraut.

Seit November 2018 bin ich als Projektleiter Energieholz bei der MW Biomasse AG angestellt. Hier übernehme ich überwiegend die Aufgaben Rohstoffbeschaffung und Unterstützung der Geschäftsleitung. Während meiner Ausbildung konnte ich im In- und Ausland wichtige Erfahrungen sammeln, die ich nun nutzen möchte, um die MW Biomasse AG als ersten Ansprechpartner in Sachen Energieholz und Nahwärmeversorgung in der Region zu festigen.

Ich freue mich darauf, die Herausforderungen in Sachen Energieholz gemeinsam mit Euch anzugehen.